



# Seis munis apoyarán con el gas a vecinos en el invierno

Concepción, Chiguayante, Tomé, Hualpén, Talcahuano y Coronel tendrán tickets de descuentos.

Cristian Aguayo Venegas  
 cronica@estrellaconce.cl

**S**eis municipalidades de la provincia de Concepción afirmaron que este invierno apoyarán a sus vecinos en la compra de balones de gas, ya sea a través de la entrega de vales o descuentos.

"En una alianza pública privada nos hemos preparado para este invierno con medidas concretas para que los vecinos puedan acceder a precios más bajos", señaló Aldo Mardones, director de la Dideco penquista.

"Esta alianza del municipio con Lipigas permitirá a los vecinos de la comuna inscribirse y obtener importantes descuentos para cargas de gas, por ejemplo, de \$4.000 por un cilindro de 15 kilos", agregó. "Simplemente deben inscribirse en la municipalidad a través de su sitio web. Con esto quedarán registrados para acceder automáticamente a descuentos a la hora de comprar", detalló.

## CORONEL

El alcalde Boris Chamorro indicó que "tenemos un plan, que ejecutaremos por tercer año consecutivo llamado Muni-gas. La versión 2024 se lanzará este 15 de abril y, gracias a esto, la recar-



AGENCIA UNO

ALGUNAS COMUNAS COMO CONCE Y TALCAHUANO TENDRÁN DESCUENTOS. CORONEL, CON TICKETS.

ga de 15 kilos estará solo a \$10.000, el cual se puede adquirir mediante un ticket".

"Se deben inscribir los adultos mayores de 60 años hacia arriba, que tengan Registro Social de Hogares en la comuna (...) aquello configura una recarga por hogar", aseguró.

## CHIGUAYANTE

Antonio Rivas, alcalde chiguayantino sostuvo que "continuaremos entregando vales de gas a las familias más vulnerables, una iniciativa que hemos llevado a cabo du-

rante los últimos años. Por ejemplo, en 2022, se distribuyeron alrededor de 800 vales, cifra que aumentó a 1.100 en 2023, y este año, en 2024, hemos hecho el esfuerzo de incrementarla aún más, llegando a unos 1.200 vales", comentó.

## TOMÉ

La alcaldesa Ivonne Rivas expresó que "como municipio sabemos que el Programa Gas a Precio Justo que ya implementamos fue de gran ayuda para las vecinas y vecinos más necesitados de nuestra comuna. Por eso, ins-

truí a los profesionales para que continuemos con la entrega de este tremendo apoyo".

"Sería similar al ya entregado, disponiendo de vales de gas a un precio justo. Sin embargo, creo que más allá de ser una responsabilidad local, se debe trabajar en políticas públicas que beneficien más directamente a las personas de escasos recursos", afirmó.

## HUALPÉN

Miguel Rivera, alcalde, confirmó que "siempre estamos apoyando, colaborando hacia los vecinos

a través de distintos beneficios y el programa social MuniGas es uno de ellos, que se ha mantenido constante en el tiempo con temporadas de pausa porque se deben adquirir más".

"Por eso desde que llegamos hasta ahora hemos entregado cerca de 60.000 tickets a precio más bajo. Y ahora estamos en un nuevo proceso para adquirir 12.000 más, para seguir apoyando a los vecinos priorizados, que cumplan los requisitos del programa", aseguró.

## TALCAHUANO

Por último, desde el municipio chorero avisaron que "tenemos un convenio con la empresa de gas Lipigas, el que posibilita el descuento por compras de balones de hasta 7 mil pesos por balón, con un máximo de dos pedidos al mes y dos cargas por compra".

"Para acceder al beneficio, basta con ser mayor de edad y poseer domicilio en la comuna, condición que se debe acreditar a través de algunos de los documentos solicitados, que incluyen boletas de servicios básicos, certificado de la JJVV, cuentas de casas comerciales, bancos o isapres, y la cartola de la AFP", concluyó. ☺